

## ABSTRAK

**Sutihat; *Langkah-langkah PKS Dalam Pengungkapan Dugaan Korupsi Dana Kavling Di DPRD Jawa Barat Tahun 2005.***

Krisis ekonomi yang terjadi di Indonesia disinyalir karena banyaknya penyelewengan berupa korupsi, kolusi dan nepotisme. Hal ini terbukti dengan terhambatnya pelaksanaan pembangunan karena banyak dana keluar yang tidak sesuai dengan rencana pembangunan itu sendiri, dan bobroknya moral aparatur pemerintahan baik di pusat maupun di daerah. Hal inilah yang melatarbelakangi gerakan reformasi di tahun 1998. PKS yang lahir dari gerakan reformasi mengemban amanah dalam memberantas korupsi khususnya di Jawa Barat melalui jalur politik. Maka kedudukan PKS di DPRD Jawa Barat sangat mendukung untuk menciptakan pemerintahan daerah yang bebas dari korupsi, terbukti dengan adanya kasus korupsi dana kavling yang berhasil dibongkar oleh PKS.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui landasan strategi PKS dalam pengungkapan dugaan korupsi dana kavling di DPRD Jawa Barat. Disamping itu untuk mengetahui langkah-langkah strategi PKS dalam mengungkap korupsi di DPRD Jawa Barat, dan untuk mengetahui bagaimana tinjauan siyasah dusturiyah mengenai strategi yang dijalankan PKS dalam mengungkap dugaan korupsi dana kavling di DPRD Jawa Barat.

Penelitian ini bertolak dari pemikiran bahwa partai politik merupakan bagian dari bahasan *siyasah syar'iyah*. Politik juga dapat dijadikan sebagai instrument dakwah dan untuk menegakkan kebenaran serta keadilan. Oleh karena itu setiap kegiatan politik harus berdasarkan etika, akhlak, aspirasi rakyat tuntutan nilai-nilai Islam.

Penelitian ini dilakukan dengan metode penelitian deskriptif, yaitu pencarian fakta dengan interpretasi yang tepat. Sedangkan teknik pengumpulan datanya adalah dengan menggunakan sistem wawancara, studi kepustakaan, dan studi dokumentasi. Adapun data yang dikumpulkan dalam penelitian ini berupa data kualitatif. Setelah data terkumpul, kemudian diolah dan dianalisis, sehingga dapat ditarik kesimpulan sebagai jawaban atas permasalahan penelitian.

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa Strategi PKS dalam pengungkapan dugaan korupsi dana kavling di DPRD Jawa Barat tahun 2005 Berlandaskan kepada aspek normatif yaitu al-Quran dan al-Sunah, Amanah Reformasi dan Amanah Majelis Syuro PKS Tahun 2005-2010. Langkah-langkah yang dilakukan PKS dalam mengungkap dugaan korupsi dana kavling di DPRD Jawa Barat yakni melakukan hak interpelasi, bergabung dengan partai lain, himbuan pengawasan total dari masyarakat, melakukan aspek kepatutan, dan melakukan dorongan moral. Dalam pandangan siyasah dusturiyah strategi PKS dalam mengungkap dugaan korupsi di DPRD Jawa Barat terdapat prinsip *amanah, keadilan, amar ma'ruf nahi munkar dan perilaku moral yang baik (al-akhlak al-karimah)*, oleh karenanya strategi dan langkah-langkahnya lebih mengarah pada kemaslahatan dan menghindari kemafsadatan.